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Protokoll der Ortsteilratssitzung vom 05.09.2024 

Sitzungsort: Lucas-Cranach-Schule 

Teilnehmer: O. Merzenich (OTB / Sitzungsleiter), T. Adolph, M. Hennig (stv, OTB),            

W. Knauer, W. Kühn, K. Schäfer 

Zuschauer: 0 

entschuldigt: M. Stelzer, C. Wurdinger, R. Bogieczyk, Dr. A. Bierbach, F. Stehr   

Beginn: 18:30 Uhr Ende: 20:00 Uhr  

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Beschluss der Tagesordnung und des 

Augustprotokolls  

Der OTR ist beschlussfähig; die Tagesordnung und das Protokoll werden einstimmig 

beschlossen.   

 

2. Stand zu den baulichen Maßnahmen   

Das Outdoor-Gerät wurde wie geplant im Rahmen des Sommerfestes eingeweiht. In 

den nächsten Tagen wid der Rasen vor dem Gerät wieder angesät; das Projekt ist somit 

abgeschlossen. 

Es gab mit Hinblick auf den Brunnen einen Vor-Ort-Termin mit Firma „Edelstahl 

Schneider“. Nachdem der Brunnenring im Vorfeld entsprechend begradigt wurde, hat 

die Firma Schneider die Installation des Metalldeckels mit der Schwengelpunkte in der 

39. KW geplant. 

 

3. Ortsteilspaziergang 

Die Beteiligung an den Ortsteilspaziergängen war bereits in der Vergangenbeit 

überschaubar. Aufgrund des auch beim letzten Ortsteilspaziergang ersichtlichen 

geringen Interesses wird dieses Angebot vorerst nicht mehr stattfinden. 

 

4. Zusammenarbeit mit dem Grünflächenamt   

Zur Klärung einiger Sachfragen insbesondere mit Hinblick auf die Sondernutzung von 

Grünflächen wird es in der kommenden Woche ein Gespräch mit dem Grünflächenamt 
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geben. 

 

5. Hundewiese 

Herr Hennig hat dazu einen Termin im Grünflächenamt wahrgenommen. Eine 

Reaktion der Thüringer Energie steht noch aus. Der Alternativvorschlag der Schaffung 

einer Hundewiese im Industriegebiet sollte aus Sicht des Ortsteilrates nur im Notfall 

umgesetzt werden, da ein Standort im Ortsteil selber am sinnvolllsten ist. Die 

angedachte Fläche der Thüringer Energie hinter der Sporthalle der Herderschule 

erscheint weiterhin als einzige realistische Option. 

 

6. Graffiti-Projekt am Rewe 

Die Änderungswünsche des Ortsteilrates wurden mitgeteilt. Möglicherweise kann das 

Projekt erst nach dem Flohmarkt bei Rewe umgesetzt werden. 

 

7. Themen zur Einwohnerversammlung  

Folgende Themen werden dem Oberbürgermeister vorgeschlagen: Thema Bahnstadt, 

der Verbindungsweg nach Weimar West, die Baumaßnahmen in der 

Ettersburgerstraße, im Zusammenhang mit dem Theater sowie alle Baumaßnahmen, 

die den Ortsteil betreffen. Weiterhin die Themen Hundewiese, Mängelmelder sowie 

die angedachte Entwicklung der Nachnutzung des „Kompass“. Die Stadtverwaltung 

wird noch einmal gebeten, die noch offenen Fragen bis spätestens zur 

Einwohnerversammlung zu beantworten. 

   

8.  Sonstiges: Ortsteilrat am 02. Okrober um 18:30 Uhr, Rewe-Flohmarkt 14.09. 08-

15:00 Uhr,  

Beim nächsten Mal sammeln der Themen für Termine mit Ordnungsamt und dem 

Kontaktbereichsbeamten . Die Thematik der ehemaligen Hühnerfabrik  soll dann auch 

besprochen werden. Es ist geplant, das Gespräch in der Novembersitzung stattfinden 

zu lassen.  

Zurzeit sind noch folgende Anfragen des Ortsteilrates sowie berechtigte 
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Bürgeranfragen ausstehend: 

-Die  verkehrstechnische Neubegutachtung der Lützendorfer Straße steht noch aus.  

(In den Neubegutachtung wurde im November 2021 zugesichert) 

- Die Anfrage nach einer Straßenreinigung in der Allstädter Straße 

-Der Grünstreifen vor der Firma Schneider in der Ettersburger Straße ist städtisch, 

wird jedoch von der Firma Schneider gepflegt. 

Aufgrund des Hundekots, welche dort hinterlassen wird und von der Firma bereinigt 

wird, ist diese Grünstreifen problematisch. 

Kann in der Nähe ein Hundekotbehälter aufgestellt werden? 

 

Die Anfrage nach einer verkehrsberuhigten Zone im Neubaugebiet nördlich der 

Lützendorfer Straße wurde abwegig beschieden. 

 


